

ST. SEBASTIAN

- 1015** Der Grundstein für das Kanonikerstift St. Sebastian wird durch Erzbischof Gero (Amtszeit 1012-1022) gelegt.
- 1022** Erzbischof Gero wird im bereits fertig gestellten Chor der Kirche beigesetzt.
- 1169** Der Kirchenbau wird vollendet.
Zur Ausstattung des Stiftes gehörte das bedeutende Kopfreliquiar des Heiligen Sebastians, welches jährlich am 20. Januar - zum Tag von St. Sebastian in einer Prozession zum Dom getragen wird.
- 1188 und 1207** Stadtbrände beschädigen die Kirche.
- nach 1300** Der Chor wird in den Formen der Hochgotik umgebaut.
- 15. Jh.** Das Langhaus wird zur gotischen Hallenkirche umgestaltet.
- 1489** Die Kirche wird durch Erzbischof Ernst geweiht.
- 1547** Die Stiftsherren von St. Sebastian konvertieren während der Reformation zum evangelischen Glauben.
- 1631** Die Kirche wird beim großen Stadtbrand Magdeburgs schwer beschädigt.
- bis 1700** Die Wiederherstellung der Kirche erfolgt.
- bis 1873** Sie wird wechselnd als Lager, Salzspeicher und Wollmagazin genutzt.
- 1873** Die Kirche wird als römisch-katholische Kirche neu geweiht.
- 1946** Die Beschädigungen des Zweiten Weltkrieges werden beseitigt und die Kirche wieder hergestellt.
- 1982-1991** Eine umfassende Restaurierung erfolgt.
- seit 1994** Die Propsteikirche wird zur Kathedrale des Bistums Magdeburg.

ST. SEBASTIAN **1015** The cornerstone of the canon church St. Sebastian was laid by Archbishop Gero during his term in office (1012-1022). **1022** Archbishop Gero was buried in the fully erected Choir of the Church. **1169** The church building was completed. A treasure of the church was the important head reliquary of Saint Sebastian. Every year on 20th January the reliquary was carried in procession from the Cathedral to the St. Sebastian Church. **1188 and 1207** The church was damaged by city fires. **After 1300**, the Choir was rebuilt in High Gothic style. **15th century** The long nave was transformed into a Gothic hall church. **1489** The church was consecrated by Archbishop Ernst. **1547** The canons of St. Sebastian converted to Protestantism during the time of the Reformation. **1631** The church suffered from damage in the Second World War. **1946** The damage was removed and the church was restored. **1982-1991** A comprehensive restoration was carried out. **Since 1994** the Propsteikirche has become the Cathedral of the Bistum Magdeburg.

Wegweiser City Map



The Standard
Tour and Travel